

Image not found or type unknown



Maman: Le système Français m'a retiré la garde de mon bébé

Par **Vronnie99**, le **19/01/2019** à **21:14**

Bonjour je suis la preuve vivante que le système judiciaire Français enleve la garde de bébés aux mamans.

En effet mon bébé avait seulement 3 mois et demi, j'annonce au père de mon fils que je part car il était violent, lui il me prend de force mon bébé, l'amène chez ses parents et on ne me laisse plus le voir ! J'entame une procédure de divorce et je demande a récupérer mon bébé. On passe au tribunal 6 mois après, le juge ne me rend pas mon enfant en disant que mon bébé avait passé plus de temps avec son père et ses grands parents qu'avec moi!